



高小だより

津市立高茶屋小学校

令和3（2021）年5月



新型コロナウイルス感染症について

～誰もが感染の可能性がある今、

わたしたちにできること～

4月には三重県下に緊急警戒宣言が発令されました。さらに5月に入り、まん延防止措置が要請されています。津市は重点措置区域には指定されていませんが指定されている区域と感染者数や病床占有率も大差はないようです。また、三重県で増えている変異株は、感染力が強く、重症化する割合が高いと言われています。



① 今一度、基本的な感染対策の徹底を！！

まずは、一人ひとりの感染防止対策が大切だと思います。暑くなってきましたがマスクの着用、こまめな手洗い、ソーシャルディスタンスの確保、換気などの必要性について、学校でも重ねて指導していきます。大切なお子様を守るため、おうちでもお話していただくようお願いいたします。

② 3つの約束「聞かない」「言わない」「探らない（詮索しない）」

学校でも日頃より感染防止対策に取り組んでおりますが、先にお知らせしましたように児童の感染が確認されました。学校や家庭、それを取り巻く社会において、感染のリスクをゼロにすることは難しいです。誰もが感染する可能性があります。学校では、発達段階に合わせ、自分や友だちが感染したことを想定して、自分や相手の気持ちを考える機会をもうけて、子どもたちが正しく対応できるよう学習を進めています。誰かが感染したとしても、濃厚接触者になったとしても、療養や待機したのち、安心して学校に出てくる事が出来るよう努めていきたいと思っております。保護者の皆様も、「誰が感染したのか」と詮索したり、「〇〇さんが感染したらしい」などと伝えあったりすることがないようお願いいたします。

実はこの2点は、「集団生活に必要な約束を守る」「相手の気持ちを考えて行動する」という社会生活を営む上で基本です。子どもたちの健康と安全を守り、健やかな成長のため、ともに力を合わせていきたいと考えております。どうぞよろしくお願いたします。

春の遠足行ってきました！！

4月30日（金）お天気にも恵まれ、1・6年、2・3年、4・5年のそれぞれ学年のペアで遠足に行きました。例年通り1・6年生は緑地公園、2・3年生は野鳥公園でした。ところが、4・5年は例年利用している御殿場海岸が、今年は「とこわか国体」で使用するため、利用できませんでした。この日は近隣の学校も遠足が多く、近隣の公園や広場をいろいろあたってみましたが行き先が見つかりません。困り果てて、陸上自衛隊の久居駐屯地をお願いをしたところ、今まで

遠足は受け入れていなかったこと、また、新型コロナウイルス感染症のこともありましたが、たいへん時間をかけて、検討していただいた結果、いい返事をいただき、行かせてもらえることになりました。

当日は、広報部の方4名で対応していただき、パネル展示を見せてもらったり、高機動車にヘルメットをかぶって乗せてもらったり、戦車やヘリコプターを見せてもらったり、いろいろ体験させていただきました。その後、すごく広い場所で縦割りクラス別に思い切り遊ばせていただき、お弁当を食べさせていただきました。最後は4名の方に笑顔で手を振って見送っていただきました。すっかりお世話になり、人の温かさが感じられる充実した遠足になりました。行き先が決まらず、ドキドキしましたが、とてもいい思い出になりました。

《4・5年 陸上自衛隊久居駐屯地》



《2・3年生 野鳥公園》～学年を超えて、みんなでなかよく遊ぶことができました。～



《1・6年 緑地公園》～6年生が頑張ってくれました。～（6年生の感想より）

・いろいろなことがあって、楽しかったし、おもしろかった。つかれたけど、わたしが1年生の時も、6年生にこんなふうにしてもらってたんだと思いました。
・1年生と鬼ごっこやフラフープでいろいろできて良い経験でした。あんなに楽しんだのは久しぶりです。1年生と友だちになれてうれしかったです。

